
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

1442/2021 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte 

e Sistema Viário, nos termos do art. 48, IV do Regimento Interno, que seja realizada 

audiência pública com a finalidade de discutir o impacto frente aos servidores da 

BHTRANS com a criação da Superintendência de Mobilidade do Município de Belo 

Horizonte — SUMOB, no dia 11/11/2021, às 13h3Omin, no Plenário Camil Caram. 

A realização dessa audiência se justifica pela necessidade de discutir a 

criação da Superintendência de Mobilidade do Município de Belo Horizonte — SUMOB 

—, e seu impacto perante a empresa BHTRANS, em especial no tocante a seus 

funcionários. ;:À 

Sugiro que sejam convidados: 

• Diogo Prosdocimi, presidente da BHTRANS; 

• Alessandra Cezar Mello — Presidenta do Sindicato dos Jornalistas Profissionais L.4 

de Minas Gerais — SJPMG; 	 r,) 

• Alex Kronemberger — Fiscal de Transporte e Trânsito da BHTRANS; 	 ,5;; 

• Demétrios Navais Neves — Fiscal de Transporte e Trânsito e representante dos 

empregados no Conselho de Administração da BHTRANS; 

• Dulce Maria Magalhães Pereira — Vice Presidenta do Sindicato dos Arquitetos 

e Urbanistas no Estado de Minas Gerais - SINARQ MG; 

• Fabiana Melo de Oliveira Gomes — Engenheira Civil, Analista de Transporte e 

Trânsito da BHTRANS e Delegada pelo Sindicato dos Engenheiros do Estado 

de Minas Gerais — SENGE MG; 

• Silvana Prata — Administradora de Empresas, Analista de Transporte e 

Trânsito da BHTRANS; 
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• Maria del Mar Poblet (Marimar) - Diretora Sindical do Sindicato dos Arquitetos 

e Urbanistas no Estado de Minas Gerais — SINARQ MG; 

• Sérgio Manini — Arquiteto e Urbanista, Analista de Transporte e Trânsito da 

BHTRANS. 

Para subsidiar a referida reunião, solicito à Divisão de Consultoria 

Legislativa o acompanhamento da reunião e posterior elaboração de relatório sobre o 

assunto. 

Belo Horizonte, 08 de outubro de 2021. 

Vereador Wilsinho da Tabu 

Ao Senhor 
Vereador Wesley 
Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema 
Viário 
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